

発行：中の島地区町内会連合会
発行日：平成30年10月31日



10月の晴れた日には、中の島地区のあちこちの歩道や公園で、町内会の皆さんが花壇の整理をされていました。また来年の春、きれいなお花で「おもてなし」をするまで花壇は少しの間休憩です。これから寒い季節を迎えますが、冬ならではの行事もありますので、風邪をひかないよう体調管理に気を付けて楽しく冬をお過ごしください。また、11月3日（土・祝）・4日（日）には、中の島会館で毎年恒例の「中の島文化祭」が開催されます。地域の皆さんによる力作が展示されますので、是非、ご鑑賞ください！



あいあい地域交流会(お食事会)



中の島福祉のまち推進センター主催による「あいあい地域交流会（お食事会）」が10月9日（火）中の島会館、10日（水）一区会館、11日（木）三区会館で開催されました。

参加した皆さんは道産食材をふんだんに使ったお弁当を堪能した後、一区会館、中の島会館では介護予防センター職員佐々木直哉さんによる健康体操や楽器演奏を、また三区会館ではアコーディオン奏者石澤さんによる演奏にあわせて皆で歌をうたうなど、楽しく過ごしました。



グリーンさっぽろ地域研修会



10月10日（水）中の島地区連環境部を主体に35名が参加し、環境関連施設見学会を行いました。午前中は鈴木商会石狩工場へ行き洗濯機や冷蔵庫の分解、自動車の解体などを見学し、環境保全のためのリサイクルの重要性などを学ぶことができました。午後からは発寒清掃工場へ行き、ごみの減量とごみ分別の重要性を再認識してきました。



赤い羽根共同募金



10月1日（月）から赤い羽根共同募金運動が始まり、地下鉄中の島駅において「街頭募金」活動を実施いたしました。10月1日は台風の影響により中止となりましたが、2日は中の島地区民生委員・児童委員協議会、3日は中の島地区町内会連合会の方々が募金の協力を呼びかけました。募金の呼びかけをされた方、また、募金をしていただいた方など、ご協力ありがとうございました。



町内会と高校生合同清掃



10月5日(金)北海道科学大学高等学校と町内会連合会による地区内の「一斉合同清掃」を実施しました。科学大学高校からは1年生と教員の方々、合わせて約360名、町内会からは合計約100名の参加がありました。地区内の各公園をスタートし、道路やごみステーション近辺などの清掃・ごみ拾いを行いました。高校生の皆さんにも町内会の地道な活動の一端が伝わったのではないのでしょうか。これからも、このきれいな街で、来訪者へのおもてなしを続けたいですね。



産卵期サクラマス遡上



中の島を流れている精進川の精進川の滝付近で、10月以降、産卵期を迎えたサクラマスが大量に姿を見せました。中の島では1998年から、ヤマメの稚魚の放流をはじめており、数年前からサクラマスの遡上が確認されていましたが、これほど多い年はありませんでした。たくさんのお子様も見に来て、サクラマスの多さに喜んで、じっくり観察している姿も見られました。道内のサクラマスは5月頃から海から川に戻り、9月下旬から10月上旬に一斉に産卵するそうです。住宅街にある精進川でこのような産卵を観察できる場所はとても貴重です。皆できれいな川を守りましょうね。



町内会の取り組み

中の島には、9カ所の公園があり、豊平区からの委託をうけてそれぞれ各町内会で、毎月皆様のお手伝いを頂きながら、清掃、芝生の草刈りなどを行なっています。

これからも、町内会員皆様の一層のご理解、ご協力をお願い致します!!



草刈り前



作業中



草刈り後

11月行事予定

11月3・4日(土・日) 中の島文化祭 中の島会館 10:00~16:00(3日)
10:00~15:00(4日)

☆地域の皆様からたくさんの素晴らしい力作が出品されます。ぜひ、ご鑑賞下さい☆

11月 8日(木) すこやかサロン 一区会館 13:30
11月13日(火) すこやかサロン 三区会館 13:30

問合わせ先 中の島まちづくりセンター 中の島1条4丁目9-4 TEL821-5841

中の島魅力ある地域づくりの会ホームページ <http://www.nakanoshima.jpn.org/>